



患者さんからの「ありがとう」の一言が  
なにより嬉しい。

周りから信頼される  
管理栄養士になりたいです。

17年卒  
健康栄養学科  
5期生

橋詰 唯さん

健康栄養学科卒業後、  
管理栄養士として活躍。  
現在は県内の病院勤務

健康栄養学科  
4年生

奥野愛美さん

健康栄養学科。栄養士  
実力認定試験にて全国  
でもトップクラスの優秀な  
成績を修める

仁愛大学同窓会『世灯会』がお届けする「OB  
ダイアログ」。今回は管理栄養士として活  
躍する先輩と、その先輩と同じ道を目指す  
現役の後輩による対談をお届けします。

橋詰 奥野さんは3年生の時に受けた「栄養  
士実力認定試験」で、凄く優秀な成績だっ  
たそうですね？

奥野 何とかA判定をもらえるよう、ゼミ  
の仲間と必死に頑張りました。おかげさま  
で全員A判定をとれて良かったです。

橋詰 来年の3月にはよいよ国家資格「管  
理栄養士」の試験ですね。

奥野 栄養士実力認定試験の時のように、  
コツコツ努力すれば結果を出せると信じて  
頑張っています。一応『勉強をやらない日は  
作らない!』という目標を課して過ごしてい  
ます。

橋詰 奥野さんはどんな管理栄養士を目指  
していますか？

奥野 私は将来、患者さんや周りの方々か  
ら信頼される管理栄養士になりたいと思っ  
ています。橋詰先輩は、病院で管理栄養士  
をされているようですが、今の仕事のやり  
がいはどんなときに感じますか？

橋詰 仕事が楽しいとか、やりがいがある、  
とか感じるようになったのは、やっと最近  
になってから。最初は付いていくのに必死  
でした。ある日、病院の患者さんから「ごは  
んが食べられるようになった」、「いつもあ  
りがとう」と声をかけていただけるように

なって、本当にやりがいのある仕事だな、  
と思えるようになりました。

奥野 実習に行ったことはあるんですが、  
患者さんと直接お話しすることはなかった  
ので…。やっぱり人から感謝されると嬉し  
いですね。

橋詰 私が大学時代、「栄養教諭」の教育実  
習で小学生の前で授業をさせてもらった経  
験や、サークル活動でお年寄りの方々と触  
れ合った経験が凄く活かしています。今、患  
者さんに食事指導をしたり、何人かの前で  
お話をする機会があるんですが、小さいこ  
ろから人前で話すのが苦手だったから、学  
生時代の経験が無かったら大変だったと思  
います。

奥野 私がこれからのために、今やってお  
いた方が良いことってありますか？

橋詰 勉強は本当に大事だと思います。社  
会に出たら、一社会人として見られるので、  
「教えてもらう」というより、先輩の姿を見  
て覚える、という感じになります。勉強し  
たくても時間が取れないことも多いので、  
今、しっかりと学ぶべきことを学んでおい  
た方がいいと思います。

奥野 来年4月から管理栄養士になる夢を  
実現させるために、勉強を頑張ります！

仁愛大学にて行われた対談。懐かしの  
学び舎で管理栄養士の夢を叶えた先  
輩と、将来を夢見る後輩が語り合う



## 在学生の活躍を応援する 奨励金制度

仁愛大学には、様々な活動で活躍する在学生在がたくさん  
います。そうした在在学生を応援するため同窓会では、「同  
窓会 学生スポーツ・文化活動奨励金制度」を設けました。  
これからも在在学生たちの更なる活躍を期待しています。



『世灯会』ページに「いいね」👍を!

『世灯会』Facebookページをご覧ください!  
イベントや同窓生の今、そして現在の大学の  
情報などを日々更新しています。



[www.facebook.com/jindai.dousoukai](https://www.facebook.com/jindai.dousoukai)



〒915-8586 福井県越前市大手町3-1-1

仁愛大学同窓会「世灯会」事務局

E-mail [dosokai@jindai.ac.jp](mailto:dosokai@jindai.ac.jp) [www.jindai-dousoukai.jp/](http://www.jindai-dousoukai.jp/)